Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 77 m2
Référence 84929177
Prix 645 000 €

St Cloud
Appartement a vendre (92210)

www.maisonsetappartements.fr
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Situé dans une résidence de standing sécurisé et gardienné, ce bien en parfait état
de 77 m?2 carrez propose: une entré, un vaste séjour de pres de 31 m?2 avec cuisine
équipé semi-ouverte s'ouvrant sur un balcon filant exposition ouest, deux
chambres, une salle de douche avec toilettes, une salle de bains avec toilettes et
un dressing aménagé ainsi que de nombreux rangements. Une cave aménagé et
un emplacement de parking au sous-sol complétent ce bien. Rénovation récente
(2018) de grande qualité par un architecte (électricité, plomberie, fenétres, parquet).

Proximité immédiate de la gare sncf ...

In a secure high-end residence with concierge, this 77m?2 (828 sq ft) property in
immaculate condition is laid out as follows: hall, vast living room spanning almost
31m? (333 sq ft) with semi-open equipped kitchen leading onto a full-length
balcony facing west, two bedrooms, one shower room with toilet, one bathroom
with toilet, and a dressing room with plenty of cupboard space. A converted cellar

and parking space are located on the basement level. Recent renovation (2018) to

high standards by an architect (electricity, plumbing, windows and wooden floors).

Near saint-cloud (la Défense - st ...
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48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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